



港区立中之町幼稚園 1月 園だより



教育目標

- ・げんきな子
- ・かんがえる子
- ・なかよくする子
- ・がんばる子



令和3年1月8日
港区立中之町幼稚園
園長 大橋 美都子

<http://nakanochi-kg.minato-kyo.ed.jp>

あけましておめでとうございます

園長 大橋 美都子

新年あけましておめでとうございます。年末年始は、ご家族でゆっくり過ごされましたでしょうか。

2021年、新型コロナウイルス感染拡大のため緊急事態宣言が再発令されるという、なんとも心配な新年の幕開けとなってしまいました。3学期は、引き続き感染予防対策を十分徹底させた上で教育活動を継続していく予定です。計画していた様々な行事や活動の中には中止、延期、開催方法の変更を余儀なくされることも予想されますが、何卒ご理解、ご協力をいただきますようお願いいたします。

冬休みの間にコマを持ち帰りご家庭で遊んだことと思います。3歳児は両手のひらに芯を挟んですり合わせて回す手回しゴマ、4歳児はタコ糸を巻いて芯を持ちながらタコ糸を引っ張る引きゴマ、5歳児は、紐をらせん状に巻きつけて投げる投げゴマ、とそれぞれの発達に即したコマに取り組んでいます。回すには肩、ひじ、手首、手のひら、指、指先・・・と様々な部位の力やコントロールが必要になります。幼児の運動の発達には、一般的に①頭部から下部へ、②体の中心から末端へ、③粗大運動から微細運動へ、という傾向が見られます。ですから「手先が不器用で・・・」と感じる幼児には、まずは大きく体を動かして遊ぶ経験をたくさんすること、そして様々な遊びを通して自分の体を意識してコントロールする経験をたくさんすることが必要なのです。これから寒さが厳しくなりますが、寒さに負けず体を動かして遊ぶことも意識していきましょう。

3学期は、学年の締めくくりの学期です。with コロナの生活の中でも子どもたちが進学や進級を楽しみにしながら、生き生きと、そしてのびのびと遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

★ご協力をお願い★

- ・毎日の検温、健康観察の徹底
- ・3密の回避、手洗い、マスク着用の徹底
- ・部屋の換気、手が触れる場所等の消毒
- ・不要不急の外出や、会食を控えましょう
- ・園児本人または同居の家族等が体調不良の場合はお休みしましょう



幼稚園 うれしいできごと



優良 PTA 文部科学大臣表彰おめでとうございます！



130周年記念樹を3本いただきました。たくさん虫がやってくるといいですね

